

Zeitschrift: Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse
Herausgeber: Le messenger suisse de Paris
Band: 4 (1958)
Heft: 2

Artikel: Quand les Tessinois de Paris se réunissent
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-847366>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Une vue de la salle où régnait la cordialité...



Le Président de la « Pro Ticino » au cours de son allocution...

Alphotos

Quand les Tessinois de Paris se réunissent

Le 26 janvier dernier avait lieu, au « Chalet Edouard », la rencontre annuelle des Tessinois de Paris. Un grand nombre de convives avait déjà pris place dans le local accueillant où étaient disposés les 170 couverts prévus (nombre jamais atteint !), quand l'arrivée de M. l'Ambassadeur et de Mme Pierre Micheli donna le signal de la fête.

Un succulent banquet, arrosé d'excellents vins, mit tous les cœurs en joie, et réchauffa encore l'atmosphère déjà bien sympathique !

Au dessert, le Président, M. Carlo Baumann, s'adressa à M. et Mme Micheli, à qui il exprima, en termes émus, la joie que tous éprouvaient de leur présence.

M. Baumann rappela ensuite le souvenir de deux illustres Tessinois, mis récemment à l'honneur, Giuseppe Motta et Stefano Franscini, deux noms dont la Patrie peut être également fière.

Notre Président mentionna enfin le retour à Paris d'un Tessinois distingué, M. le Ministre Soldati, nommé chef de la délégation suisse auprès de l'O.E.C.E.

M. l'Ambassadeur prit ensuite la parole, et se montra très heureux du nombre et du dynamisme de la famille tessinoise de Paris.

Le Président du Comité Central de la « Pro Ticino », M. Franco Fumagalli, avait exprimé par écrit ses regrets de ne pouvoir être présent à cette belle journée.

Place fut laissée ensuite à l'orchestre, goûté de tous et principalement des jeunes, qui dansèrent jusqu'à une heure avancée.

Il fallut bien, enfin, se séparer... non sans avoir remercié les infatigables organisateurs de cette rencontre si réussie, le dévoué Président et son Comité. Bien entendu on se promit de se retrouver bientôt !

« Vugu di nost... ».



Mme Pierre Micheli reçoit des mains de M. Carlo Baumann, l'hommage floral.